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Javier Hernández llevará su experiencia en 
gestión, fiscalización y terreno al municipio 
poririca. El candidato de Chile Vamos a la alcaldía de Osorno asegura que su trabajo como 
parlamentario y funcionario público ayudarán para mejorar la calidad de vida en la comuna. 

Verónica Salgado 
cronica(daustralosorno.cl 

lex diputado UDI, Javier 
E Hernández, espera que 

laciudadaníalorespalde 
enlas urnas para ser el alcalde 
de Osorno para el periodo 
2024-2028, para lo cual ha tra- 
bajado en terreno conociendo 
las necesidades, anhelos y ur- 
gencias delas vecinos detodos 
los sectores urbanos y rurales 
delacomuna. 

Asegura que llegaráalsillón 
alcaldicio contodala experien- 
cia engestión pública, fiscaliza- 
ción y trabajo en terreno que 
adquirió durante sus 5 perio- 
dosen el Congreso y como fun- 
cionario público enlos munici 
pios de Renca, Santiago y Las 
Condes. 

¿Cuándo nace este deseo de ser 
alcalde?, ¿lo pensó cuando era 
parlamentario? 
-Parte de mi formación como 
persona comenzó por razones 
profesionales trabajando en las 
municipalidades de Renca, 
Santiago y Las Condes. Enton- 
ces tuve una formaciónimpor- 
tante en municipios. Cuando 
era parlamentario hubo una 
opción por proyecto de ley que 
finalmente fue rechazado enel 
Senado, donde ya la comuni- 
dad me manifestaba esta op- 
ción.Comose viotruncado, se- 

guí como parlamentario. Y una 
vez en Osorno, y como mante- 
nía relaciones con diversas per- 
sonas y organizaciones, me 
volvieron a plantear la opción 
de ser candidato a alcalde. En 
ese momento hice la salvedad 
que sino había otras personas 
delos partidos de Chile Vamos 
para competir, bueno, estaba 
la opción de hacer primarias, 
pero después de conversar con 
los dirigentessociales y vecina- 
les, además de los partidos que 
componen Chile Vamos, todos 
decidieron respaldar de forma 
unánime e incluso se agregó el 
Partido Republicano. Sentí que 
teníael apoyo del conglomera- 
do y la comunidad. 

-¿Quéle hamanifestado lacomu- 
nidad en este tiempo, incluyendo 
elperiodo de campaña? 
-Osorno se ha convertido en la 
ciudad de las promesas que 
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nuncase concretan y cada cua- 
tro años se empieza a prome- 
ter lo mismo. Por lo tanto, lo 
que se requiere es comprome- 
ter una agenda de trabajo que 
permita efectivamente con- 
dluir aquellas cosas quese han 
prometido durante mucho 
tiempo y queestánrebotando. 
Incluso, las personas que han 
sidoresponsables de esto, que 
hoy están de candidatos, don- 
de uno es el actual alcalde y el 
otro lo fue por 3 periodos, los 
han repetido sistemáticamen- 
te durante sus gestiones alcal- 
dicias. Y cuando seacercan las 
elecciones, vuelven a rellotar- 
los. La gente lo dice: ¿usted 
también viene a prometer?, le 
digono, atrabajar en conjunto, 
prioricemos juntos las cosas 
para lograr en cada sector. Pe- 
ro tenemos obras emblemáti- 
cas de fiacasos de la inversión 
pública en Osorno: el relleno 
sanitario, elliceo Carmela Car- 
vajal, el teatro de las artes, el 
plano regulador, el parque 
Hott que está abandonado, el 
terminal de buses, la plazuela 
Yungay que se inunda, la pista 
de patinaje, la pileta dela pla- 

  

za, la Feria Pedro Aguirre Cer- 
da que ha sido prometida tan- 
tas veces, entre muchos otros. 

-¿Cuál essu propuesta para el Ter- 
minaldeBuses? 
-Cuandouno conversa con dis- 
tintos profesionales destaca- 
dos de Osorno, hay diversas 
posiciones respecto al tema, 
pero sí está dlaro que hay que 
tener unterminal de buses que 
represente a la ciudad y no 
convertirlo en un mall. Hay 
quetratar de imitar los buenos 
ejemplos, como el caso de Val- 
divia con su terminal, que es 
un lugar limpio, agradable y la 
puerta de entrada ala ciudad. 
Puede ser en el mismo lugar 
donde hoy está, pero entre los 
propios arquitectos destaca- 
dos dela ciudad hay diferen- 
cias de opinión al respecto. 
Creo que deberíamos hacer 
una consulta ciudadana, de tal 
manera de definir el lugar. 

-¿Qué otras propuestas tiene pa- 
raimplementar? 
-He tenido más de 200 reunio- 
nes y eso da un reflejo de lo 
que está ocurriendo en la ciu- 
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EL CANDIDATO A ALCALDE JAVIER HERNÁNDEZ ESPERA QUE LA COMUNIDAD LO RESPALDE PARA LIDERAR LA GESTIÓN MUNICIPAL POR 4 AÑOS. 

dad. Lo primero que presen- 
tan es seguridad. Esa es la pri- 
mera línea de trabajo, donde 
tengo claridad que aquella fun- 
ción la deben manejar las poli- 
cías, losmunicipiosson un fac- 
tor que puede ayudar. Ojalá 
pudiéramos eliminar la delin- 
cuencia, pero lamentablemen- 
1enoes posible, aunque síccon- 
tener lo que ocurre, de tal for- 
maque nose desborde. Enese 
punto, hay acciones como te- 
ner una gestión rápida asocia- 
daa las cámaras detelevigilan- 
cia, descentralizarla seguridad 
hacia los barrios, donde se 
pueden instalar container con 
vehículos y motos. Otro punto 
esel tránsito y la vialidad de la 
ciudad, aspectos que se abor- 
darán con medidas de corto, 
mediano y largo plazo. Por 
ejemplo, corto plazo larever- 
sibilidad de las avenidas Repú- 
blica y Mackenna en la maña- 
na, pero en la tarde es un de- 
sastre al regreso, si eso se pue- 
de confirmar con los expertos 
en tránsito, una de mis prime- 
ras medidas será implementar 
las vías reversibles en la maña- 
naytarde. 
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GESTIÓN Y RECURSOS 

-¿Cómo aplicará su experiencia 
'como parlamentario en la alcal- 
día? 

-La experiencia que tengo en 
municipalidades me da el co- 
nocimiento paraarmar unaofi- 
cina de proyectos potente, que 
logreteneriniciativas entodos 
los ministerios, de tal forma 
quesi hay recursos, poder tra- 
erlos a Osorno. Metocó como 
parlamentario hacer gestiones 
con viviendas sociales, con 
agua potable rural, con pavi- 
mentación decaminos, todolo 
quesignificó el inicio de las po- 
líticas públicas para el control 
delabigeato, entre otros. Creo 
quehay que traerrecursos, pe- 
ro para eso hay que saberlos 
gestionar, si la comunidad me 
elige como sualcalde, vamosa 
comenzar a trabajar desde el 
primer día, porque el tiempo 
pasa rápido y cuatro años es 
poco en la gestión pública. 

   

-¿Cuálfuesurol fiscalizador como 
parlamentario enobras que men- 
cionó como fracasos dela inver- 
sión pública en laciudad? 
-Hice muchas acciones fiscali- 

“Tengo la fe y la con- 
fianza que eso puede 
ocurrir, pero esla 
gente la que decidirá 
en las urnas. Es posi- 
ble llegar al sillón al- 
caldicio y hacer una 
estión queenorgu- 
lezca a la ciudad de 

Osorno”. 

zadoras desde la Cámara, en 
Contraloría, etcétera, cuando 

era parlamentario y por eso mi 
cuarto eje de trabajo esla pro- 
bidad y la transparencia. Una 
de las materias donde seré 
muy preciso essolicitar una au- 
ditoría de los últimos 10 años 
de la municipalidad, porque 
hay problemas que no se han 
aclarado lo suficiente, como 
por ejemplo el relleno sanita- 
rio, el liceo Carmela Carvajal, 
entre otros. El alcalde actual y 
el ex alcalde (ambos candida- 
tos) se acusan mutuamente, 

aunque de alguna forma am- 
bos son responsables de estas 
situaciones. 

-¿Cómo ha visto asuscontendores? 
-Están empezando a prometer 
las mismas cosas que llevan 
años sin cumplir. Espero mar- 
car la diferencia y hacer una 
gestión profesional para que 
eso sematerialice. Laciudada- 
nía actualmente pide transpa- 
rencia en todo y para todos, y 
si tenemos sistemas de control 

interno que nos permitan ac- 
tuar con tranquilidad, lo po- 
diremos lograr. 

“POLÍTICA CHICA” 
Algunossectoresdicen que usted 
notieneintención deser alcalde, 
sinoqueestásembrando paravol- 
veraser parlamentario, ¿esasi? 
-Esa esla política chica que en- 
venena la mente de las perso- 
nas, creo que he dado señales 
importantes de tratar de llegar 
aser alcalde y no estoy pensan- 
doenotracosa, otraelección u 
Otro cargo. 

¿Cuál esel llamado a la ciudada- 

nía para que vote porusted? 

“Creo tener el conocimiento, la 

experiencia y las ganas parate- 
'nerun Osorno limpio, seguro y 
tranquilo. Con oportunidades 
para todos. s 
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